
小園小学校の新学期が始まりました！！ 

新 1 年生の下校と全学年の集団下校の見守りのお手伝いをしました 

 

 

 

 

発行： 

阪神医療生活協同組合 

小中島支部編集委員会 

どなたか、きらめきニュースの作成のお手伝い、していただけませんか？ 

 イベントへの参加、写真撮影、記事作成そしてパソコンによる編集などの作業があります。

お手伝いしていただける方がおられましたら地域活動サポートセンターまでご連絡ください。 

   

 

 

フレンドリー映画会案内   

 日時：毎月第１水曜の９時半から 場所：きらめきセンター 

６月 伊豆の踊子（吉永小百合） ７月 桑港（クラーク・ケーブル、スペンサー・トレイシー） 

８月 陽のあたる場所（エリザベス・ティラー） 

 

 

２０２０年春、コロナの感染確認とほぼ同じ時期に始まった小園小学 

校生徒の集団下校の見守り、新１年生と全学年対象の二つのスタイルで           

年数回実施してきたので、小中島支部としては今回ので都合１０回目 

かもしれません。今年の新 1年生下校見守りは 4月 10日（水）から 

６日間で桜の満開のもとで、小中島支部や善法寺支部、若王寺子ども会、 

額田こども会ほかいくつかの団体の協力を得て行われました。今年の新 

入生１０３人で、例年と比べると少し少なかったです。でも皆楽しく下校しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

全学年の集団下校見守りは急な初夏になった 5 月１０日に行われました。２３のコースに別れ

遠い順に出発しました。一番多い集団は生徒が４０人以上、半分以上を組合員の皆さんがお手伝い

しました。浜小学校からこの春に来られた寺田新校長先生の挨拶があり、阪神医療生協さんにはお

世話になっていますと。わかくさ支部でしょう。全学年の次回は 8月 30日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きらめき
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小中島診療所前の

花壇です。彩（いろ

どり）の皆さん、組

合員の皆さん、いろ

いろありがとうご

ざいます。 

皆様へ  

この「きらめきニュース」の内容に関するご意見やご感想などあれば地域活動サポートセ

ンターまたは編集委員会までお寄せください。前号 4月号の『ご存じですか？』の記事に対

しては公園や墓地でこまめに観ていますと。また『健康コラム』の記事に対しては簡明で分

かり易くていい記事ですとご感想をいただきました。ありがとうございました。 

なおニュースの手配りのための折り込みは偶数月の第一火曜の朝９時半からきらめきセン

ターで行っていますので、ご協力をお願いします。 



 

 
４月７日（日）阪神医療生協、阪神共同福祉会と根っこが同じ「ＮＰＯ法人愛逢」

の設立 20 周年感謝の集いが善法寺会館で開催されました。昔の仲間、今の仲間７２

人が詰めかけ、お祝いをしました。愛逢は、在宅で介護・看護が必要な高齢者、障害

者（児）やその家族、及び子育て家庭などを支援する事業を行い、誰もが安心して暮

らせる町づくりと、生活・福祉の向上に寄与することを目的として２００４年３月

２２日に設立されました。来賓挨拶、永年勤続表彰、乾杯の後、組合員の徳田さんと

守先さんのハモニカ演奏そして顧問の今西さんの二胡演奏ほか出し物がいろいろあ

り、最後にくじ引き、食事をしながら多くの仲間の皆さんが楽しいひと時をすごし

ました。 

 4 月 19 日はお天気も良く、阪神医療生協全体の一斉クリーン作戦に多くの皆さ

んの参加がありました。クリーン作戦は毎月第 3 金曜の朝 8 時から行っています

ので、ご協力いただける方は小中島診療所の東出口付近にお集まりください。  

 

院内ボランティア「なごみ」再開 

 
昨年 5 月にコロナ感染も 5 類に移行されたため発熱外来がなくなり、通常の診察スタ

イルになりました。そのため混雑する日が多くなり、1 時間以上待つこともありました。
しばらく休止していましたが小中島診療所の院内ボランティア「なごみ」も今年度４月よ
り、2 人体制で毎週水曜日、9時 30 分より 11 時頃まで行っています。患者さんで分か
らないこと、困っていること等、何でも話しかけて下さい。お聞きします。 

組合員の方でお手伝い頂ける方がおられましたら、もう 1 日増やしたいと思います。是

非お声掛け下さい。なごみボランティアより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

支部のお花見をしました
お天気のいい３月３０日（土）お昼前から昼食をはさんで若王寺公園で今年もお花見をしました。暖か

かった１月と違って寒くなってきていましたので 10 日ほど遅れていましたが数本が開花していました。

３２人が参加されました。殆どの人が昨年に続き今年も参加です。この公園、それほどは広くないのです

が、公園の多い尼崎でも特に桜が公園の周囲に沿って植えられている公園です。以前ほどはありませんが、

２９本のソメイヨシノがまだ残っています。昭和４８年には４２本植えられたものです。このことは「尼

崎市の公園」（小中島診療所にあります）で紹介されています。食事の後、殆どの方が輪投げをされ、１

位、２位は女性でした。また盆踊りも楽しまれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出資ボランティア 


